
Unsere Vertrauensperson

Frau Susanne Eichhorn
Telefon 0151 / 180 15 703

www.bkms-system.net/intra

IHR SCHUTZ IST 
UNS WICHTIG.
Sagen Sie uns, wenn Sie in Gefahr sind!



Was können Sie  
auf der Internet-Seite machen?

Auf der Internet-Seite können Sie Frau Eichhorn  

Ihr Problem schreiben.

Solche Probleme sind zum Beispiel:

RR Jemand tut Ihnen weh.

RR Sie werden sexuell belästigt.

RR Die Mitarbeiter der intra bonn passen nicht richtig auf 

Sie auf.

RR Sie werden beleidigt.

Auf der Internet-Seite können Sie auch  

einen Brief-Kasten machen.

Über den Brief-Kasten erhalten Sie dann Nachrichten von 

Frau Eichhorn.

Frau Eichhorn wird Ihnen bei Ihrem Problem helfen.

Wir begleiten Sie auf Ihrem persönlichen  

und beruflichen Weg. 

Wir helfen Ihnen bei Problemen und wenn Sie in Gefahr sind.

Zum Beispiel darf Sie niemand beschimpfen oder schlagen.

Das Problem können Sie Ihrem pädagogischen  

Mitarbeiter sagen. 

Zum Beispiel wenn Ihnen jemand wehtut. 

Vielleicht wollen Sie aber nicht über Ihr Problem sprechen.

Dann können Sie uns Ihr Problem auf einer  

Internet-Seite melden:

www.bkms-system.net/intra  

Sie müssen uns auf der Internet-Seite  

Ihren Namen nicht sagen.

Auf der Internet-Seite können Sie Frau Eichhorn  

das Problem schreiben. 

Frau Eichhorn ist eine Vertrauens-Person  

und sie arbeitet nicht in der intra.

Frau Eichhorn kümmert sich dann um Ihr Problem. 

Sie können Frau Eichhorn auch anrufen. 

Ihre Telefonnummer ist: 0 151 / 180 15 703.

Wer ist Frau Eichhorn?

RR Frau Susanne Eichhorn arbeitet nicht  

bei der intra.

RR Sie ist eine Vertrauens-Person und  

hilft Ihnen bei Ihrem Problem.

RR Sie können sie anrufen oder  

auf der Internet-Seite eine  

Nachricht schicken.

RR Frau Eichhorn schützt Sie  

und versucht eine Lösung  

für Ihr Problem zu finden.

 
Ihr Schutz ist uns wichtig.


